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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1 

 

Gegenstand: Medienentwicklungsplan für die öffentlichen Schulen in Speyer 

Vorlage: 0314/2020 
 
Herr Richter stellt den Medienentwicklungsplan (MEP) für die Schulen der Stadt Speyer 

(Planungszeitraum 2020-2025) vor. Im Anschluss an die Präsentation beraten sich die 

beiden anwesenden Gremien. 

 
Die Power Point Präsentation zur Vorstellung des MEP ist der Niederschrift beigefügt. 
 
 
 
 

Beschluss: 

 

Nach ausführlicher Beratung und Beantwortung von Fragen aus den Gremien stimmt der 

Schulträgerausschuss empfehlend für den Stadtrat über die Verbindlichkeit des 

Medienentwicklungsplans ab: 

 

13 „Ja-Stimmen“; keine Gegenstimmen; keine Enthaltungen. 

  
 
 
 
 
 
 
 

https://buergerinfo2.speyer.de/vo0050.php?__kvonr=4481
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2 

 

Gegenstand: Verschiedenes 
 

Sommerschule 2020: 

Die Vorsitzende informiert über die „Sommerschule“, die in den letzten beiden Wochen der 

Sommerferien 2020 stattfinden soll. Es handelt sich hierbei um ein gemeinsames Projekt 

von Land und Kommunen. Hierzu werden in den nächsten Tagen Informationen vom Land 

an die Kommunen adressiert werden, wie die Sommerschule im Detail vor Ort umzusetzen 

ist. 

 
 

Catering an Schulen ab dem neuen Schuljahr: 

Frau Queisser bittet über dieses Protokoll um Informationen hinsichtlich des Sachstandes 

zum Catering an den Speyerer Schulen: 

Die Mittagsverpflegung an den öffentlichen Schulen wird nach den Sommerferien wieder 

angeboten. Dies erfolgt unter Einhaltung der einschlägigen Hygieneauflagen.  

 
 

Sachstand Sanierung Sportplatz am Doppelgymnasium:  

Frau Queisser erkundigt sich nach dem Sachstand in der vorgenannten Sache. Die 

Vorsitzende erläutert, dass hier eine Sanierung anstehe. Die Ausgestaltung dieser 

Sanierung werde im kommenden Sportausschuss thematisiert werden. Für den Sportplatz 

stünden drei Alternativen zur Diskussion: Ricoten-; Rasen oder Tennenbelag. Vermutlich 

werde der Ricotenbelag aufgrund der schlechten Erfahrungen, die man mit diesem Belag 

sammelte, nicht mehr in Frage kommen. 

 
 

Sachstand zur Sanierung des Schulhofs der Woogbachschule: 

Frau Queisser berichtet über den schlechten Zustand des Schulhofs an der 

Woogbachschule und erkundigt sich, warum die geplanten Sanierungsarbeiten dort noch 

nicht umgesetzt wurden. Frau Oberbürgermeisterin Seiler und Herr Miller erläutern, dass es 

sich bei der Sanierung um eine geförderte Maßnahme handle, die zum einen noch nicht 

bewilligt sei und die Umsetzung der Maßnahme erst nach deren Förderbewilligung erfolgen 

darf, da ansonsten der Förderanspruch widerrufen werden könne. Ebenso wird hierzu 

erläutert, dass sich die Kontaktaufnahme mit den zuständigen Ansprechpartnern bei den 

Fördermittelgebern oftmals schwierig und komplex gestalte.  
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